

引渡しセレモニーの写真

今回、水槽付ポンプ車2台とポンプ車3台をコロンビア共和国のバジェ・デル・カウカ県へ寄贈し、現地でセレモニーが行われました。車両は日本の自治体から譲渡頂き、その整備・輸送にかかる費用は、日本政府の「草の根・人間の安全保障無償資金協力」(政府開発援助の一つ)による支援を受け、日本人々の善意に支えられた国際協力となっています。

引渡式は、コロンビア共和国のバジェ・デル・カウカ県に到着後、平成22年8月5日に行われました。式典には、駐コロンビア日本国大使館の寺澤辰磨大使、先方からは、バジェ・デル・カウカ県知事のフアン・カルロス・アバディア・カンポ知事(当時)らが出席しました。

1	引渡式を控え、最終打合せに臨む関係者。 円卓奥が寺澤大使。手前左は、コロンビア日系人協会の町田栄会長。同右は、フアン・カルロス・アバディア・カンポ県知事。	
2	この度寄贈された5台の消防車とともに引渡式に臨むバジェ・デル・カウカ県の各自治体の消防隊員たち。	

<p>3</p>	<p>カリの広場に整列した消防車及び各自治体の消防隊員を前に起立する関係責任者。</p>	
<p>4</p>	<p>この度の寄贈先となったバジェ・デル・カウカ県知事のカンポ氏によるスピーチ。</p>	
<p>5</p>	<p>この度の消防車寄贈と今後の日本・コロンビア間の友好を祝し、寺澤大使とカンポ県知事の間で固く握手が交わされました。</p>	

<p>6</p>	<p>寄贈された消防車及び消防隊員たちが見守る中、車両の新たな出発を祝し、テープカットが行われました。</p>	
<p>7</p>	<p>寄贈車両のキャビン内の装備について、寺澤大使に嬉々として説明をする消防隊員。</p>	
<p>8</p>	<p>この度の消防車両の寄贈プロジェクトを支えたバジエ県のスタッフたち。</p>	